
  
  
 

 

 

 

Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana 

Secretario General de Infraestructuras  

Sr. Xavier Flores 

 

 

 

Sr. Flores,  

 

El motivo de esta comunicación es en relación con la estación del ferrocarril Balenyà-

Tona-Seva, de la línea R3 L’Hospitalet de Llobregat - Puigcerdà, para solicitar que 

considere la construcción de un paso elevado para peatones sobre la estación.  

 

La estación está actualmente abierta al paso de peatones procedentes del polígono 

industrial Avellanet de Sant Miquel de Balenyà (Seva) y del municipio de Tona, puesto 

que el otro paso sobre el ferrocarril para acceder al pueblo y a la estación es un puente 

por el que circulan más de 8.000 vehículos en día laboral y que carece de aceras y 

conexiones peatonales. 

 

Unas 300 personas, en día laborable, cruzan las vías para pasar de un lado al otro sin 

ningún tipo de protección, siendo usuarios o no del ferrocarril. 

 

En este momento estamos realizando un estudio sobre la integración del entorno de la 

estación con el apoyo de la Diputación de Barcelona, y en contacto con Adif, en el cual 

estamos estudiando la posición más conveniente del proyecto del puente para peatones, 

que también sería muy útil para conectar la estación con la zona de aparcamiento, que 

ya prevé el Plan urbanístico municipal de Seva, al otro lado de las vías.  

 

Quedamos a su disposición con el fin de aportar la información que resulte necesaria 

para que puedan valorar nuestra solicitud. 

 

Atentamente, 

 

  

 

 

 

Inès Puigneró Puigneró Lluís Ges Parés Pol Barnils Crusats 

Presidenta EMD  Alcalde de Tona Alcalde de Seva 

Sant Miquel de Balenyà 

 

Seva, a fecha de las firmas electrónicas 
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